

Schule

Sasuxlta

Von Katze85

Prolog: Prolog

Es war Donnerstagmorgen und es läutete zur ersten Stunde.

Sasuke ging mit Naruto in seine Klasse, wo die anderen auch schon auf den Lehrer warteten.

„Mal schauen wer der neue Referendar ist, den Herr Hatake mitbringt.“, sagte Ino.

„Ich hoffe er ist so süß wie Sasuke.“, meinte Sakura bewundernd und schaute zu Sasuke rüber, der setzte sich nur auf seinen Platz und neben ihm ließ sich auch Naruto nieder.

„Oh man, das nervt! Immer das ständige Warten“, meckerte Shikamaru, der in der hintersten Reihe saß. Neben ihm saß Choji, der etwas Übergewicht hatte und fast jede freie Minute etwas aß.

„Willst du nicht auch wissen wer der neue Referendar ist, Sasuke?“, fragte Naruto.

„Nein. Wir werden es früh genug erfahren, also warum die Neugier?“, meinte Sasuke und holte langsam die Unterlagen für Mathe raus, da sie als erstes dieses Fach hatten.

„Ich hoffe, es ist ein sportlicher Referendar, der uns auch richtig fordert, nicht so langweilig wie die anderen“, sagte Lee motiviert.

„Oh man, Lee! Es muss doch nicht jeder Lehrer wie Herr Gai sein, oder?“, fragte Tenten. Herr Gai war ihr Sportlehrer.

„Nein, sicher nicht“, antwortete Neji, der genau neben ihr saß.

„Ich hoffe, er nimmt mich nicht zu oft dran“, sagte Shino, auch er saß in der letzten Reihe, vor ihm saß Kiba auf seinem Tisch und lachte. Vor diesem und neben Naruto saß Hinata, sie sprach selten und schaute ständig Naruto schüchtern an.

Außer diesen zwölf Schülern gab es noch drei weitere, Gaara, Kankuro und Temari. Sie waren Geschwister und erst neu hergezogen. Sie kamen aus einer anderen Stadt im Süden des Landes. Temari war einmal sitzen geblieben und Kankuro sogar zwei Mal, daher sind die Geschwister nun in einer Klasse.

Alle diskutierten durcheinander, wer wohl der neue Referendar sein würde, den sie nun in Mathe haben würden.

Der Grund dafür war, da zurzeit der Pollenflug war, die Allergie ihres Lehrers, Herr Hatake, der nun Urlaub hatte. Um nicht zu viel Unterricht ausfallen zu lassen, stellte man einen Referendar ein, der ihn in dieser Zeit vertreten sollte.

Es vergingen weitere Minuten und Herr Hatake verspätete sich mal wieder, das tat er in fast jeder ihrer Unterrichtsstunden.

Seit zwanzig Minuten hatte der Unterricht angefangen und endlich öffnete sich die Klassentür. Es war auch Herr Hatake, er kam mit einem Mundschutz und den

Mathebücher unter dem Arm herein. Alle setzten sich auf ihre Plätze, als er die Bücher auf dem Pult ablegte.

„Guten Morgen meine liebe Klasse“, begrüßte er sie.

„Guten Morgen Herr Hatake.“, schallte es zurück.

„Wie ihr ja bestimmt schon gehört habt, habt ihr ab heute einen neuen Referendar, da ich ab heute für ein paar Wochen Urlaub nehme, bis der Pollenflug nachgelassen hat. Nun ja, ich will euch nicht länger auf die Folter spannen. Kommen Sie bitte herein.“

Die Klassentür öffnete sich erneut und ein junger Mann trat ein. Die Mädchen sahen ihn schwärmend an und auch die Jungs staunten über sein Aussehen. Nur Sasuke schaute geschockt, denn der neue Referendar war sein eigener Bruder Itachi.

„Guten Morgen, Klasse.“, sagte er und winkte ihnen zu.

Dann drehte er sich um und schrieb seinen Namen an die Tafel.

„Mein Name ist Itachi Uchiha, und wie ihr lesen könnt bin ich Sasukes älterer Bruder. Ich werde ihn aber nicht bevorzugen, also keine Einschleimversuche, kleiner Bruder, klar?“, sagte Itachi zu Sasuke, der sich von ihm abwandte.

Nun würde Itachi Herrn Hatake in all seinen Fächern ersetzen. Leider waren das Mathe, Geschichte und Englisch, drei Fächer, von denen sie jeden Tag mindestens eins haben würden. Für Sasuke begann eine harte Zeit, denn selbst Zuhause gingen sich die Brüder aus dem Weg, da Sasuke seinen Bruder nicht besonders mochte. Itachi war ihm zu eingebildet, aber nun ging das nicht mehr, nun konnte er Itachi nicht mehr entkommen.